

EKSPOS

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.EKSPOS.CO.ID

Oct 8, 2023 - 16:58



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Pada hari Minggu, tanggal 8 Oktober 2023, tepat pukul 11.45 WIB, Kepala Desa Mekarjaya Kecamatan Kalandungan, Bripka Ade, menggelar Door To Door System (DDS) di Kp. Sorogol Desa Mekarjaya. Kegiatan ini merupakan bagian dari program AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, Kapolres Sukabumi yang

dikenal dengan singkatan "AA DEDE," yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis yang Efektif dan Efisien.

Dalam suasana yang akrab, Bripka Ade memberikan kesempatan kepada warga Desa Mekarjaya untuk berbicara, curhat, memberikan saran, dan kritik membangun. Tujuan utamanya adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Beberapa pesan kamtibmas penting juga disampaikan dalam kesempatan ini:

1. **Pengelolaan Sampah yang Bertanggung Jawab:** Warga dihimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan, menghindari polusi udara, dan tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, yang dapat mengakibatkan kebakaran hutan serta polusi udara.
2. **Keamanan Rumah Tangga:** Sebelum meninggalkan rumah, penting untuk memastikan bahwa kompor, tungku, dan lampu minyak sudah dimatikan untuk mencegah kebakaran. Selain itu, periksa juga pintu dan jendela, pastikan dalam keadaan terkunci untuk mencegah tindak pencurian.
3. **Peran Aktif dalam Keamanan Lingkungan:** Warga diundang untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
4. **Pencegahan Perdagangan Manusia:** Warga dihimbau untuk waspada terhadap praktik perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Jika ada kecurigaan, warga diminta untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang.
5. **Pentingnya Komunikasi:** Warga diingatkan untuk selalu siap memberikan informasi penting kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan.

Kegiatan DDS ini mencerminkan upaya Polri dalam membangun kerjasama yang erat dengan masyarakat Desa Mekarjaya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan pendekatan yang bersifat dialogis dan empatik, Bripka Ade dan Polri setempat berusaha untuk membangun kesadaran akan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus berlanjut untuk mempererat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 gizmo:right-1/2 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 gizmo:border-black/10 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 gizmo:bg-token-surface-primary dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```